

ADFC Stadtteilgruppe Nord-Ost

c/o Ullrich Horstmann, R.-Pohl-Weber-Str. 4, 28211 Bremen
ullrich.horstmann@adfc-bremen.de



An den
Ortsbeirat Borgfeld
Borgfelder Landstr.
2 8 3 5 7 B r e m e n

Bremen, den 07. Januar 2025

Bürgerantrag – Fahrradinfrastruktur – Fahrradroute Jan-Reiners-Weg

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich stelle hiermit im Auftrag der ADFC-Stadtteilgruppe Nord-Ost den folgenden Bürgerantrag in Bezug auf die Radhauptroute Jan-Reiners-Weg zwischen Lehester Deich und Borgfelder Deich. Grundlage des Antrags sind der Statusbericht von Thomas Stierle aus dem Jahr 2021 und eine Verkehrsschau der Stadtteilgruppe am 29.11.24.

Problemlage

Der Jan-Reiners-Weg ist im Fahrrad-Stadtplan der Stadt Bremen (2015) eine Rad-Hauptroute und ist für Radfahrende die wichtigste Verbindung zwischen Borgfeld und Bremen (Universität, Innenstadt) im Alltag und in der Freizeit. Perspektivisch soll dies eine Premium-Radroute werden. Nach der Vorstraße in Bremen-Horn ist diese Route gegenüber querenden Straße vorfahrtsberechtigt, z.B. am Lehester Deich (hier zusätzlich rot eingefärbt) am Hamfhofsweg und am Borgfelder Deich. Gegenüber einmündenden Geh-/Radwegen und kreuzenden Wirtschaftswegen gilt z.Z. aber die Regelung Rechts-Vor-Links.

Die Vorfahrtsregelung auf dem Jan-Reiners-Weg ist also uneinheitlich und damit unlogisch.



Bürgerantrag zur Vereinheitlichung der Vorfahrtsregeln auf dem Jan-Reiners-Weg

Ich beantrage im Namen der ADFC Stadtteilgruppe Nord-Ost eine klare und einheitliche Vorfahrtsregelung für den Jan-Reiners-Weg im Abschnitt Lehester Deich - Borgfelder Deich. Dazu sollte an der Kreuzung mit dem Kuhweideweg und den folgenden Einmündungen am Noltenius Weg, der Verlängerung der Jacobs-Allee und am Bremermann Weg mit dem VZ 301 oder 306 der Jan-Reiners-Weg als Vorfahrtsroute erklärt und die kreuzenden bzw. einmündenden Wege mit VZ 205 „Vorfahrt achten“ ausgestattet werden. Die Querungen am Hamfhofsweg und am Borgfelder Deich sollten wie Am Lehester Deich rot eingefärbt werden.

i.A.

Ullrich Horstmann

PS. Einen entsprechenden Bürgerantrag hat stellt der ADFC beim Ortsamt Horn-Lehe für die Einmündung aus dem Gewerbegebiet Haferwende.